

Fig. 2.- Localización geológica y columnas litológicas de los perfiles seleccionados

Desde el punto de vista paleogeográfico la Zona Prebética representa parte del sistema de plataforma marina epicontinental, relativamente proximal, desarrollado en el margen Sur de Iberia durante el Mesozoico. El Prebético Externo e Interno corresponderían, respectivamente, a los dominios paleogeográficos comparativamente proximales y distales. La sucesión de calizas grumosas de aspecto nodular, margas y calizas espongiolíticas, y ritmitas margoso-calcáreas registrada en el Oxfordiense evidencia el primer intervalo de sedimentación pelágica-hemipelágica sobre la plataforma carbonatada precedente.